

donner qui est l'intendance des classes qu'il avait, et avant lui M. Raudot...

J'ai reçu des nouvelles de mon neveu Hazeur du Mississipi, du gouverneur et de plusieurs officiers qui me parlent de mon neveu en bons termes. Il s'acquitte très bien de son devoir et est considéré dans le pays. M. de Bienville lui a donné le commandement en chef du poste des Alibamons ⁽¹⁾ qui est un des plus importants de la colonie, à cause du voisinage des Anglais, Espagnols et Sauvages, ce qui demande beaucoup de conduite et de vigilance dans un commandant. Il a de l'intelligence; je suis persuadé qu'il se tirera bien d'affaire. Ce poste pourra bien l'exempter d'aller à la guerre contre les Chicachas où il aurait pourtant grande envie d'aller. L'on envoie 600 hommes de troupes avec bien des munitions de guerre pour prendre notre revanche contre ces sauvages qui nous ont déjà battu et tué beaucoup d'officiers... Je ne vous dis rien de Sarrazin, parce que je sais qu'il vous écrit amplement. Il s'applique beaucoup et ne veut passer en Canada que lorsqu'il se sentira assez fort pour exercer par lui-même sa profession, ses amis le lui conseillent, je crois qu'il prend le bon parti... cet enfant est né pour quelque chose de plus grand que le métier qu'on veut qu'il exerce. Je ne sais à quoi son frère se destine. Tout le monde m'en dit beaucoup de bien. Il réussit parfaitement, me dit-on, dans ses classes; c'est grand dommage que de pareils sujets soient sans biens, on les pousserait et ils feraient leur chemin mieux que d'autres. Si j'étais assez riche, je le ferais passer en France pour le perfectionner, mais il n'y faut pas penser pour le présent.

(1) Sur la rivière du même nom, au nord de Mobile.